

Ressort: Gesundheit

Zahl der Hausbesuche von Hausärzten geht deutlich zurück

Berlin, 13.06.2018, 05:00 Uhr

GDN - Die Zahl der Hausbesuche von Ärzten bei gesetzlich Versicherten ist in den vergangenen Jahren zurückgegangen. Das geht aus einer Antwort der Bundesregierung auf eine Anfrage der Linkspartei hervor, über die das ARD-Hauptstadtstudio berichtet.

Gab es 2009 bundesweit noch 30,3 Millionen Hausarztbesuche, waren es einer Hochrechnung zufolge im vergangenen Jahr nur noch 24,6 Millionen Hausarztbesuche. Als Grund für den Rückgang sieht der Linken-Abgeordnete Achim Kessler, Mitglied des Ausschusses für Gesundheit, die Sorge der Hausärzte vor Rückzahlungen, wenn sie zu viele Hausbesuche machen, und fordert von der Bundesregierung eine einheitliche Regelung. Diese sieht die Kassenärztlichen Vereinigungen mit den Krankenkassen in der Verantwortung.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-107528/zahl-der-hausbesuche-von-hausaerzten-geht-deutlich-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com